

20.08.19

Gabi Fechtner  
Monika Gärtner-Engel  
Stefan Engel  
Lisa Gärtner

[eco-health-center@posteo.de](mailto:eco-health-center@posteo.de)

Liebe Kolleginnen und Kollegen der bundesweiten Initiative für ökologischen Wiederaufbau in Kobane,

wir möchten uns herzlich für die Solidaritätserklärung gegen die Morddrohungen der Faschisten gegen uns bedanken.

Seit der Ermordung von Walter Lübcke ist tatsächlich eine neue Qualität faschistischen Terrors entstanden und darf nicht unterschätzt werden. Gleichzeitig ist auch wichtig, dass diese Polarisierung gegen uns zugleich auch sehr viele Menschen herausfordert, sich eindeutig antifaschistisch zu positionieren und eine bemerkenswerte Solidaritätsbewegung entstanden ist, weil wir diese Angriffe auch gleich öffentlich gemacht und uns an die breite Masse der Leute gewendet haben. Es muss eine Selbstverständlichkeit werden, gegen faschistische, reaktionäre und faschistoide Umtriebe sich gegenseitig solidarisch zu unterstützen - auch über weltanschauliche Grenzen oder politische Meinungsverschiedenheiten hinweg.

Somit kann unser Kampf für eine befreite Gesellschaft gestärkt daraus hervor gehen.

Mit solidarischen Grüßen,  
i.A. Monika Gärtner-Engel